

# 興讓

よっかいちしりつおおやちこうじょうしょうがっこう  
四日市市立大矢知興讓小学校

こうちょう  
校長だより

れいわ ねん がつ にち  
令和4年7月5日

No. 8

## 1学期の登校回数もあと10回となりました。

早くも、あと10回登校すると夏休みというところまで来ました。今学期は新型コロナウイルスの感染防止対策と熱中症対策を同時に行うという大変な学期になりましたが、保護者の皆様や地域の皆様のご協力を得て、大きな事故もなくここまで来ることができました。

まだまだ暑い日が続くことが予想されますので、登下校の熱中症対策について少し整理してみました。ご覧ください。

### ◇熱中症対策について

先週の高温続きから一転、湿度が高い日が続いています。湿度が高い場合も熱中症のリスクは高まるので、保護者の方もご心配だと思えます。前号(No.7)ではスポーツドリンク等の活用についてお伝えしましたが、可能な熱中症対策について整理してみました。

#### 帽子の利用

両手を荷物でふさがずに暑さをやわらげるには、帽子が一番です。麦わら帽子のようなつばの広い帽子も禁止されていませんのでご利用ください。



#### 登下校時のマスクの着脱

「近距離でおしゃべりをする時はマスクをする」というのが、三重県知事からも発信された共通のルールですし、ひとつのエチケットにもなっています。しかし、そもそも暑い日は子どもたちは下向きかげんに黙々と歩いてくることが多いようです。暑い日は、エチケットをふまえながら、マスクを外してよいことをご家庭でもお伝えください。

#### 日傘等の使用

本校は広い校区の西端に位置し、児童の通学距離が長くなっています。四日市市教育委員会でも特に禁止にはしていないことですので、日傘の使用も可能ですが、登下校時のさまざまな危険に充分配慮ください。

- ※自分だけ使用している場合・・周囲の子と傘との距離が近くなります。傘の骨の先で周囲の子の目を突いたりすることがないように、距離に気をつけ、傘を動かす時には人にあたらないよう、ご家庭でも注意を促してください。特に大人用日傘は骨の先端をカバーする部品がついていない場合が多いので、ご注意ください。
- ※雨傘を日傘として利用する場合・・子ども用の雨傘は、日傘よりどうしても大きくなって重くなりますが、日傘の代用として使用できます。

